



Nombres, nombres y... nombres

Alberto Aguilar
@aguilar_dd

Conforme a *script* S&P degradó calificación

Sólo era cuestión de tiempo, y al pésimo escenario económico que se visualiza, sume que ayer S&P, de **María Consuelo Pérez Cavallazzi**, degradó la calificación de México a "BBB" desde "BBB+" y puso la perspectiva Negativa, con lo que hay la posibilidad de otra baja, máxime que en su reporte se ubica a Pemex, de **Octavio Romero**, como altamente vulnerable. Los factores ponderados son el impacto por el Covid-19, la baja del crudo y la falta de confianza interna para invertir. Obvio con esto mayores costos financieros para gobierno y empresas.